



Selbst ist die Frau. Das bewiesen auch diese Gäste im Dirndl.

Foto: Hacker

Wie auf der bayerischen Wiesn

Riesengaudi mit den „Original Borkenwirther Egerländern“

BORKENWIRTHE (tha). Während das Münchener Oktoberfest seine Pforten bereits geschlossen hat, haben die Borkenwirther ihres am Samstag ausgiebig gefeiert. Die Instrumentalgruppe der Borkenwirther Landjugend, die diesen jährlichen Höhepunkt seit einigen Jahren ausrichtet, hatte dazu eingeladen. Zwar kann es noch nicht auf eine mehr als 200-jährige Tradition zurückblicken, doch ist es nach einigen etwas dürftigeren Jahren mittlerweile gut etabliert.

Besucher der Turnhalle am Engeland Esch fühlten

sich am Samstagabend fast wie auf die Münchener „Wiesn“ versetzt. Weiß-blaue Wimpel bestimmten das Bild, und die Gäste trugen überwiegend Lederhosen und Dirndl.

Die Instrumentalgruppe hatte den Fokus laut Mitinitiator Christian Leesing ganz auf die bayerische Stimmung gelegt. Dazu gehörte natürlich eine Prämierung des attraktivsten bayerischen Outfits.

In einer Ecke der Halle wurde außerdem viel Kleinholz gemacht. Baumstamm-Sägen auf Zeit war angesagt. Ein spielerisches Kräftemes-

sen war beim Maßkrug-Stemmen möglich. Die Besten gewannen für ein Oktoberfest typische Preise: 20 Liter Bier für den Gewinner, zehn Liter für den Zweitplatzierten und ein Maß für den Drittbesten. Fürs leibliche Wohl sorgten „fliegende“ Brezel-Verkäuferinnen sowie ein Stand mit zünftigen bayerischen Brotzeit-Angeboten. Dazu zählten halbe Hähnchen, Spießbraten oder Haxen. In der warmen und mit vielen Sitzgelegenheiten ausgestattete Turnhalle fühlte man sich stimmungsmäßig wie in einem Festzelt. Die Instrumentalgruppe, die

kürzlich ihren 60. Geburtstag gefeiert hat (die BZ berichtete), heizte mit hausgemachter Blasmusik als „Original Borkenwirther Egerländer“ kräftig ein. Ab Mitternacht übernahm fürs jüngere Publikum ein DJ die Regie. Das Borkenwirther Volksfest ist für die Instrumentalgruppe ein wichtiger Termin im Jahr, sind die Einnahmen doch für die Vereinsarbeit bestimmt. Zugleich stellen die Mitglieder ihr Können unter Beweis.



Video zu diesem Thema unter www.borio.tv